



JUNTA ELECTORAL

JUNTA ELECTORAL DE LA UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

RESOLUCIÓN 5/2019-4 DE 28 DE MAYO DE 2019

**RESULTADOS DE LA VOTACIÓN Y PROCLAMACIÓN PROVISIONAL DE CANDIDATURA ELECTA A DIRECTOR/DIRECTORA DEL INSTITUTO DE IBEROAMÉRICA**

La Junta Electoral de la Universidad de Salamanca, una vez celebrada la votación para la elección de Director/a del Instituto de Iberoamérica, HA RESUELTO:

1. Publicar la los resultados de la votación:  
*\*Sánchez López, José Francisco 28 votos*
2. Proclamar, provisionalmente, como candidato electo a Director del Instituto de Iberoamérica a:

*\*Sánchez López, José Francisco*

Salamanca, 28 de mayo de 2019  
EL PRESIDENTE DE LA JUNTA  
ELECTORAL DE LA UNIVERSIDAD

UNIVERSIDAD  
DE SALAMANCA  
CAMPUS DE EXCELENCIA INTERNACIONAL  
JUNTA ELECTORAL

Fdo.: José Carretero González

FIRMADO POR	FECHA FIRMA
USAL	28-05-2019 13:38:35

